



Ce que l'on verra bientôt si la protection continue à améliorer la condition des classes ouvrières.

La monnaie de sa pièce.

Dernièrement, deux Magdeleines non repenties se promenaient en voiture à la campagne, lorsqu'arrivés à la petite savanne de Longueuil, l'une d'elles éprouva un besoin auquel sont sujettes les personnes du demi-monde tout comme le reste des mortels. Une maison se trouvant sur leur passage, nos deux donzelles mirent pied à terre et l'une d'elles, s'adressant à une vieille femme, manifesta le désir de revoir les lieux... qui l'ont vu naître... ou autres lieux communs. La bonne vieille répondit que, malgré les innovations de notre siècle révolutionnaire, la famille avait conservé les bonnes vieilles mœurs patriarcales et qu'elle tenait encore à l'ancienne habitude d'aller derrière la grange quand la nature réclamait ses droits. Après quelques pourparlers, il fut convenu que, moyennant finances, la vieille mettrait à la disposition de l'étrangère l'usage d'une chambre et d'un vase acheté à la ville mais qui n'avait servi que dans les grandes occasions. Après une absence de quelques instants la jeune fille sortit de la chambre en question et sa compagne dit à la vieille qu'elle aussi avait des intentions. Vous aurez double paiement ajouta-t-elle. Lorsqu'elle eût terminé sa besogne, au moment de partir, elle dit en montrant le corps du délit : « Vous en avez bien assez pour vous payer, n'est-ce pas ? » Bien trop, répondit notre campagnarde, et je vous redois du change. Puis, saisissant le vase, elle en lança le contenu à la figure de son interlocutrice.

La bonne femme doit s'acheter un boule-dogue pour l'utilité des Montréalaises qui seraient tentées à l'avenir de prendre sa maison pour une vespasienne.

Lettre trouvée sur la rue Sanguinet :
Cherro amis jetes bien sur prits dere voir un telegafe de tois jetenvoix un tiquetto etc un puix je ven que tu par te liendis soiro parre le batos pour que tu sois mardis maten esite ges bien ate de tevoire ne me trapas P Diepez,

Conservation du gibier.

On nous informe qu'une compagnie des carabiniers Victoria a reçu ordre de charger les carabines à balle et de tuer au vol tous les canards qui s'échappent des saxophones et des clarinettes de l'Harmonie de Montréal. Nous applaudissons de tout cœur à cette mesure d'économie. Il ne faut pas laisser s'envoler un gibier aussi précieux sans essayer d'en tirer parti.

COUACS.

Au restaurant :
—Gargon ! voyez ce cheveu sur mes haricots...c'est dégoûtant !
Le gargon, après s'être penché sur le plat :
—Mossieu peut voir que c'est un cheveu blanc !...
—Éh bien ! qu'est-ce que cela fait ?
—Cela fait... qu'on m'a toujours appris à respecter les cheveux blancs.

On racontait à la grand'mère de Bébé qui est folle de son petit-fils, qu'il avait renversé son encrier deux fois dans la même journée.

— Il tette l'encre ? s'écria la bonne dame, enthousiasmée. Déjà des disposition pour la marine... A son age.

Autour d'une table, Monsieur, Madame, Bébé et le cousin de Madame. On est au dessert.

—Si tu m'embrasses, dit à bébé le cousin, je te donnerai ce bonbou.
—Ne l'embrasse pas, dit monsieur, il te pousserait de la barbe comme à lui.
—Oh ! je n'ai pas peur de ça.
—Pourquoi donc ?
—Maman l'embrasse bien toute la journée, et elle n'a pas de barbe pour cela.

Achetez "LA MUSE POPULAIRE," le chansonnier en vogue.

On enverra gratuitement la table des chansons contenues dans LA MUSE POPULAIRE à tous ceux qui en feront la demande. S'adresser au bureau du Canard, No. 8, Rue Ste Thérèse.

—Ah ça...mais, fusillier Landremol qu'est ce que vous avez donc là sur les yeux ?
— Mon sergent c'est un binocle.
— Si vous portez un binocle, fusillier, alors, qu'est-ce que je porterai, moi, votre supérieur ? Un astéroscopé ?

Ces bons médiants.
Un monsieur s'arrête devant un étalage de marchand de comestibles ; il tombe en arrêt devant un melon superbe à côtes appétissantes, fleurant comme un baume, étiqueté trois francs.
Le monsieur tire trois pièces de vingt sous de sa poche, quand passe un mendiant qui lui demande l'aumône.
—Tiens, se dit le monsieur, je vais faire une bonne action aux dépens de ma gourmandise et il met ses trois francs dans la main du mendiant.

Puis, en s'éloignant satisfait, il jette un dernier regard sur le cantaloup aux belles côtes. Le mendiant était en train de l'acheter.

BON A SAVOIR. — Toutes personnes ayant des fourrures à faire réparer sont respectueusement informés qu'en allant chez Chs. Desjardins & Cie., rue Ste. Catherine, elles feront remettre à neuf, avec un soin tout particulier leur vieilles fourrures. Chez nous, cette automne, nous allons porter une attention plus grande que jamais à ces ouvrages qui nécessitent réellement tant d'attention. Nous avons un ouvrier de grande expérience qui ne s'occupe que des réparations de capots, manteaux, casques, manchons, etc. Notre stock comprenant tout ce qu'il y a de mieux en pelleteries est fabriqué de sorte que notre personnel n'aura à s'occuper durant tout l'automne que des ordres et des réparations de pelleteries. Chs. Desjardins & Cie., Nos. 601, 637, et 639 rue Ste. Catherine.

Le père d'un de nos jeunes confrères avait été blessé dans la guerre de Crimée.

En causant de cette campagne, ce journaliste nous racontait hier, dans quelle circonstance son père avait été blessé.

Pauvre père ajoutait-il, sa blessure m'a bien fait souffrir.
—Comment cette blessure a-t-elle pu vous faire souffrir ?
...Quand le temps changeait, ce cher père éprouvait des douleurs si atroces que pour le plus léger motif il tombait sur moi à bras raccourcis.

La belle-mère d'un fonctionnaire que les récentes affaires d'Egypte, appelaient à Alexandrie disait à une de ses amies.
—Je suis bien heureuse je vais voir enfin des Alexandrins.
—Ce sont des hommes comme les autres, lui répondit elle.
—Vous voulez rire répondit cette belle-mère naïve. J'ai toujours entendu dire par mon gendre que les Alexandrins avaient douze pieds.

Pour l'automne.

Préparons-nous pour les temps froids et pour cela il faut acheter de bonne marchandise, telles que flanelles, winceys, couvertes, draps, tweeds. Notre importation d'automne est au complet. Nos départements sont des mieux assortis, et nous sommes prêts à donner satisfaction entière aux visiteurs, tant sous le rapport du choix que sous celui de la modicité des prix.

Nos marchandises de deuil méritent une mention spéciale, et ne sauraient être surpassées pour leur prix.

Profitez donc de la grande mise en vente de nos nouvelles marchandises d'automne, qui commence cette semaine, et ne manquez pas de venir nous faire une visite. Nous vous promettons entière satisfaction.

GRAVEL & THIBAUT
587 rue Ste Catherine,